

Weekly Report

事務局: 460-0003

名古屋市中区錦1-13-19

名錦ビル7F

TEL: 052-211-3803

FAX: 052-211-2623

MAIL: 2760_nagoya@mizuho-rc.jp

URL: http://www.mizuho-rc.jp/

創立: 1980年(昭和55年)1月10日
 会長: 千秋 季頼
 幹事: 本多 誠之
 クラブ広報委員長: 秋原 孝則
 例会日: 毎週木曜日 PM12:30~
 会場: ヒルトン名古屋

2023-24年度
国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう

第2066回例会

～地域社会の経済発展月間/米山月間～
クラブテーマ:「熱田の杜・友愛・気品」

2023年10月5日(木) 晴 第12回例会 ガバナー公式訪問

司会: 杉山 裕一 会場副委員長
 齊唱: 「君が代」「奉仕の理想」
 ゲスト: RI第2760地区ガバナー 酒井 法丈 様(豊田RC)
 RI第2760地区幹事 杉浦 敏夫 様(豊田RC)
 RI第2760地区スタッフ 河合 拓真 様(豊田RC)

会長挨拶

皆さん、こんにちは。本年度、名古屋瑞穂RCの会長を務めております千秋季頼と申します。本日は私どもの親クラブであります、名古屋南RC様と合同で、ガバナーをお迎えしての例会です。大変僭越ではございますが、今年度は、当クラブがホストをつとめておりますので、一言ご挨拶申し上げます。

まず初めに、大変お忙しい中、お越しくださいましたガバナーの酒井法丈様、地区幹事の杉浦敏夫様、地区スタッフの河合拓真様に心より御礼申し上げます。よろしくお越し下さいました。

先ほど、会に先立ちまして、両RCの会長・幹事で酒井ガバナーとの懇談会を行いました。直接お話をうかがい、今年度の方針についてさらに理解を深めるとともに、酒井ガバナーのお人柄にふれ、感銘を受けました。

コロナ禍により、映像やインターネットで会議をしたり、講演を聞いたりという形を取らざるを得ない状況が続きましたが、直接お会いしたほうが、より理解が深まりますし、親睦もより深まるのは、自明の理です。

本年度のロータリー活動は、久しぶりにコロナによる制限のない年度となると思います。私共のクラブでも、この4年間に入会したメンバーが多数おりますので、直接、話をする機会を増やし、お互いをもっと知ることが大切ではないかと思っております。私自身もロータリー歴は4年と浅く、例会時の会長挨拶では、私が宮司をつとめる熱田神宮について紹介し、私自身のことを知っていただけるように努めています。

本日は、酒井ガバナーをお迎えし、直接お話をうかがえる大変貴重な機会です。最後までご清聴いただき、今年度の活動について理解を深めるとともに、大変短い時間ではありますが、親クラブの名古屋南RCの皆さんと親睦を深めることができればと思っております。以上、簡単ではございますが、私たちの挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございました。



出席報告

花井芳太郎 出席委員長

会員69名 出席52名 (出席計算人数56名)

出席率 82.54%

ニコボックス

花井芳太郎 ニコボックス委員長

- ガバナー、地区幹事・スタッフ様より頂きました。
酒井ガバナー・杉浦地区幹事・河合地区スタッフ様
- 第9回NOZAKI CUP川奈ゴルフ会には多くの仲間にご参加頂き、心より感謝致します。おかげさまで連日好天に恵まれ快適なゴルフを楽しんでいただけたと存じます。また私事で恐縮ですが、初日の大島コースでは念願のエージショットを達成致しました。皆様に感謝です。特に同伴いただいた鈴木淑久さん、本多幹事さん、福岡さんには心より御礼申し上げます。

野崎 洋二さん

・ 東海クラシックが無事終了しました。

泉 憲一さん

・ 酒井ガバナーをお迎えして。ご指導のほどよろしくお願ひいたします。

近藤 雄亮さん

- 敬老の記念品ありがとうございました。頂いた江戸切子のカップ 大事に使わせて頂きます。

森 恒夫さん

- ガバナー公式訪問を受けまして。また、妻の誕生日に綺麗な生花 ありがとうございました。

長瀬憲八郎さん

- 妻の誕生日にすてきなお花をありがとうございました。 鈴木 実さん

森 裕之さん

- 家内の誕生日にお花をありがとうございました。 酒井ガバナーようこそ、名古屋南、名古屋瑞穂の合同例会へ。

- 田中 宏さん 新見 光治さん 杉江 建亮さん 渡辺喜代彦さん
渡辺 将之さん 本多 誠之さん 梅村 昌孝さん 杉山 裕一さん

- ・ 川奈ゴルフ野崎カップで野崎さんエージショットおめでとうございます。 おまけに野崎カップ私は棚ぼたで優勝させていただきました。

松波 恒彦さん

- ・ 今年も野崎カップin川奈 楽しかったです。野崎さんエージショット おめでとうございました。

今川 知也さん

- ・ 川奈ゴルフに参加の皆様、お疲れ様でした。トップアマの3人のプレー すごかったです。何よりも野崎さんのエージショット最高でした。 おめでとうございます。

村上 学さん

- ・ 川奈では野崎さん、今川さん、大和さんにお世話になりました。

龜井 直人さん

- ・ 野崎さんエージショットおめでとうございます!! 同伴者の私等も 緊張しました。

鈴木 淑久さん

- ・ 野崎さんエージショットおめでとうございます!! 野崎ClPin川奈参加の 皆さんありがとうございました。

湯澤 信雄さん

- ・ 野崎さんエージショットおめでとうございます。私もガンバリたいです。

長谷川 隆さん

- ・ 野崎さん川奈でのエージショット達成おめでとうございます。

- 堀 慎治さん 関谷 俊征さん 湯澤 勇生さん 長野 義明さん
原田 敏生さん 安井 友康さん 福岡 逸人さん 鳥山 政明さん
大和 直樹さん 横山 請悟さん

- ・ 先日久しぶりに青森大間へ行き、マグロを買うことができました。

萩原 孝則さん

合同会長・幹事懇談会



酒井ガバナーと杉浦地区幹事、南RC様会長幹事と合同会長・幹事懇談会を行いました。

幹事報告

本多誠之幹事

- 10/5(木)ガバナー公式訪問 13:40~ 第4回理事会 4F「杉の間」
- 10/5(木)※同日 RAC例会 19:30分~20:30分「ウインクあいち1003」 担当:杉江さん
- 10/12(木)R規定により休会
- 10/19(木) 通常例会 12:30~ ヒルトン4F「竹の間」 推薦委員会 13:40~ ヒルトン4F「杉の間」

卓話

2760地区 酒井法丈ガバナー

皆さん、改めましてこんにちは。本年度2760地区のガバナーを務めております豊田RC所属の酒井と申します。本日は、名古屋瑞穂RCさん、名古屋南RCさんの合同例会にお招きいただきお話をさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

ガバナー公式訪問の役割として、RI会長のメッセージを届けることがガバナーとしての大きな役割の一つでもあります。

RI会長ゴードンR.マッキナリー氏 メッセージ

深刻な課題に直面している中でも、ロータリーは会員と世界の人びとのために働き、恒久的な平和を築くために尽力し、すべての活動に帰属意識とインクルージョンを浸透させています。だからこそ、私はロータリーの皆さんに「世界に希望を生み出そう」と呼びかけているのです。研究によると、自分の幸せを守る効果的な方法は人に親切にすることだと判明しています。

そして心の平安を得ることによって、私たちは世界に平和をもたらすことができるようになります。ロータリーの本質は平和を築くことにあります。私たちの奉仕プロジェクトの多くは、積極的平和のための土壤づくりです。平和は夢ではなく、受身的なものではありません。一生懸命努力し、信頼を獲得し、難しいかもしれませんのがオープンな会話をすることで得られるものです。平和は粘り強く、勇敢に実践しなければなりません。人とのつながりと目的意識が、あらゆるロータリー会員を奮いたたせてくれることでしょう。

素晴らしいクラブ体験を提供できるようにクラブのリーダーが尽力すれば、より多くの会員を維持することができ、より多くの入会候補者がロータリーに関心を持ってくれます。これ以上ない居心地のよい、これ以上ない魅力的なクラブを築きあげましょう。

酒井の私見として

「言い換れば、魅力的なクラブは居心地がいい、居心地がいいから会員を維持することができ、入会候補者もロータリーに関心をもってくれる。」クラブの例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めることが目標です。だれもが自分らしくいられる、包括的で居心地のいい環境を作りつづける必要があります。「ロータリーには自分の居場所がある」と思えるような場所にする必要があります。そうできるかどうかは私たち次第なのです。会員一人一人がそういう意識を持たなければ、魅力的に居心地のいいクラブを作ることができないと言っています。

RIの重点事項

①ポリオプラスプログラム②メンタルヘルス③女児のエンパワメント

会長は革新と継続のバランスが大切だと仰っています。変えるところは変えていきましょう。続けることは続けていきましょう。という事です。①のポリオに関してはご存知の通り継続していく事です。なぜポリオの根絶が必要なのか?ですが、ポリオは人類史上2番目の疾病と言われています。今ロータリーがポリオ根絶から手を引いてしまったら、10年後には20万人の子供が感染するだろうと言われています。さらにポリオプラスのプラスは、その他の子供がかかる疾病をワクチンで予防する動きが広がるという意味が込められています。

②のメンタルヘルスは、心のケアです。この事項の背景には、RI会長の実弟が自ら命を断ったという背景があります。会長はそれに対して悔やんでいますし、自分を責めいらっしゃいます。ですから、会員同士はお互いを支え合い、メンタルヘルスのサービスを提供することや、専門家への橋渡しというのも掲げています。

③の女児のエンパワメントに関しては、女児への教育です。現代の日本では女児が教育を受けられないということは、ほとんどありませんが、グローバルな観点から見ると、まだそれが行き届いていない地域があるということです。これを改善することにより、女性が男性と同じ労働率であれば、健康を維持し、貧困から脱却できる。その恩恵は、世界の総資産を増加させ、当然日本にも返ってくるということです。

さて、ここで少し角度を変えてお話をいたします。皆さんは、なぜロータリークラブに入ったのでしょうか?自身の中での「ロータリー像」について聞いかれます。

①なぜロータリークラブに入会しましたか?

②ロータリークラブの会員とはどのような人達ですか?

③ロータリークラブはどのようなことをしているのですか?

④なぜロータリークラブ会員であり続けているのですか?

⑤あなたのクラブを代表する活動は何ですか?

以上五つの事を自身に聞いかけてビジョン声明を考えてください。

ビジョン声明

「私たちちは世界で、地域社会でそして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世界を目指します」

これは2017年に発表されたのですが、このビジョン達成のための行動計画優先事項というものを挙げています。

I) より大きなインパクトをもたらす

II 参加者の基盤を広げる

III 参加者の積極的なかかわりを促す

IV 対応力を高める

このIからIVまでの行動計画は皆さんに聞いかれた「ロータリー像」の中にヒントがあります。Iは⑤に、IIは①②に、IIIは③に、IVは④につながります。



Iのインパクトをもたらすために、新たな方法を探りましょう。IIの基盤を広げるには、一緒に活動できるようにつながりと機会をつくり出しましょう。IIIの積極的なかかわりを促すためには、ニーズを知りそのニーズに応える活動を実行しましょう。IVの対応力を高めるには、日常では得ることのない価値観、事象に触れましょう。

要約するとRIの方針として、一人一人の気持ちや考えを大きく変えるわけではなくて、物事を整理して、やり方を見直して欲しい。そして、目的を持ってくださいということです。ビジョンで掲げたものを、先ほどお話した五つの質問とリンクして行動すれば、持続可能なものとして磨き上げができるのではないかでしょうか。

DEI(多様性、公平さ、インクルージョン)

多様性は、110年前のロータリー創立からの価値観として存在していましたが、表面的な多様性ではなく、深層に思い致した対応が重要です。公平さも、こちらも我々には元々あった価値観で、四つのテストで公平化と言っていることです。あえて言うなら世代やジェンダーを超えた関係性を生み出せるかどうかが鍵となります。南RCさんも、瑞穂RCさんも会員の年齢差が40歳を超えることがあるかと思います。そういう年齢差を超えた関係性を生み出せるかどうかが、重要ではないのか。ということです。インクルージョンに関しても、常に我々がロータリーの例会の中で、当たり前のようにしていることで、感覚ではなく実際の行動に生かすことが望まれるということです。

いずれも、すでに文化としてあることですが、改めてDEIという言葉にすると、見えざる偏見というものに当たるかもしれません。そしてこのDEIは、全てのクラブが同じようになって欲しいというものではありません。各クラブの長年培った文化を大事にしつつ、いいところだけ切り取って一度見直してみませんか?ということです。

プライド、ブランドとは

親睦と奉仕は、ロータリーの両輪の如く言われますが、実は一つの大きな「輪」としてとらえ、親睦が自身の成長する機会を得る事ができ、奉仕からは心の豊かさを培えることができる、これが他の団体には無いロータリーの魅力ではないでしょうか。

よって、プライドは我々ロータリー会員がクラブに対し帰属意識が生まれることにより誇りとなり、ブランドはクラブにおいて自身の居場所があり、居心地がよければクラブに愛着が生まれ、クラブのブランド力が上がるものと考えます。

お願い

1、ロータリー財団への寄付

昨年度は名古屋南RC、名古屋瑞穂RCとともに達成していただいております。誠にありがとうございます。今年度もよろしくお願ひいたします。地区補助金や、グローバル補助金に使われています。

2、地区大会への参加

11月11日、12日本年度は豊田東RCがホストとなり、皆さんをお迎えいたしますので、多くの方にご参加をお願いいたします。

3、RFF(ロータリー・フード・フェスティバル)への積極的な参加(チェック・企業協賛)

10年間続いたWFF(ワールド・フード・フェスタ)がこの度名称変更となり、5月11日12日に開催いたします。貢献イメージを上げ、ポリオ根絶への支援、そしてロータリーファミリーとの絆を深めましょう。

4、世界大会でのガバナーナイトへの参加

2024年5月にシンガポールで行われます、世界大会にぜひご参加ください。5月25日(土)に2760地区ガバナーとして一席設けることになりましたので、多くの方にご参加お願いします。

以上で卓話を終了させていただきますが、最後までご清聴ありがとうございました。



例会のご案内

■今週 10月12日(木) R規定により休会

■次週 10月19日(木)

卓話：米山謙学生DAO THI THU NGANさん
時間：12:30～
場所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

■今週 10月26日(木) I.D.M.

時間：18:00～
場所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」